

## B) INFORMACION NACIONAL Y EXTRANJERA

### a) ESPAÑA:

#### IMPORTANTES AYUDAS ECONOMICAS A LOS PUEBLOS MADRILEÑOS

Más de millón y medio de pesetas destina la Diputación provincial de Madrid para obras en diversos pueblos de la provincia, que podrán así mejorar o inaugurar sus abastecimientos de agua, servicios telefónicos e instalaciones de alumbrado eléctrico. Se otorgan subvenciones a centros e instituciones de carácter cultural. Otras importantes cantidades se han destinado en calidad de recurso nivelador de los presupuestos de varios Ayuntamientos para el ejercicio de 1957.

#### LA COLECCION MUNTADAS, PARA BARCELONA

La adquisición de la famosa Colección Muntadas por el Ayuntamiento de Barcelona constituye una gran noticia para la ciudad, que verá así notablemente incrementados los fondos de sus museos municipales de arte.

Era la Colección Muntadas uno de los conjuntos privados más importantes de nuestro país en lo que atañe principalmente al arte de los siglos medievales. Reúne auténticas obras maestras de la pintura, la escultura y el mobiliario correspondientes a los siglos XII al XVIII. Especialmente debe señalarse el repertorio magnífico de tablas y retablos góticos catalanes, aragoneses, valencianos y castellanos; esculturas en piedra y en madera policromada de los siglos XII al XVI y muebles—en su mayoría también nacionales—pertenecientes a los siglos XV y XVI.

#### HOSPITALET DE LLOBREGAT, LA CIUDAD QUE MAS CRECE EN ESPAÑA

A Hospitalet de Llobregat cada año llegan, aproximadamente, unas 6.000 personas. Vienen de Andalucía, de Murcia, de Castilla

la Nueva, de Aragón, de Valencia y de Extremadura. Las industrias textiles, metalúrgicas, de productos químicos, de vidrios y cerámicas, absorben un tanto por ciento muy considerable de brazos; la industria de la construcción y el complejo de la pequeña industria resuelven el problema del trabajo de los que dejaron tierras de pan llevar y zonas mineras que perdieron la importancia de sus filones.

Así se puede comprender que esté considerada como la ciudad que ha crecido más en España, y posiblemente en Europa, en los últimos años. De 40.000 habitantes que tenía en el año 1939, ha pasado a una población de 100.000 habitantes.

Los problemas planteados requieren, junto a la rápida y certera iniciativa, la pronta resolución impuesta por la demografía. Por eso las autoridades tratan de ir a pasos agigantados hacia la creación del Hospitalet moderno.

## TODOS LOS PUEBLOS DE BARCELONA TENDRAN TELEFONO EN BREVE

En breve todos los pueblos de esta provincia, que son 300, tendrán teléfono. El Presidente de la Diputación ha anunciado en el pleno de la Corporación la inmediata inauguración del servicio telefónico en 18 pueblos más, que se une a las de otros 19 realizada últimamente. Con este avance se queda en condiciones para, dentro del año próximo, terminar de poner teléfono hasta en los lugares más humildes y apartados de la provincia.

Para dotar de teléfono a los últimos pueblos donde se ha instalado el servicio, la Diputación ha abonado a la Telefónica la cantidad de 1.600.000 pesetas, ha facilitado 14.100 kilos de cobre para estas comunicaciones y ha subvencionado con 900.000 pesetas a varios de los Municipios favorecidos con el servicio.

## REFORMAS URBANAS EN OÑATE POR VALOR DE CATORCE MILLONES

En el histórico pueblo de Oñate han comenzado las obras de reformas urbanas. Se trabaja actualmente en el trazado de nuevas calles y en el arreglo de otras. El presupuesto total de todas las obras asciende a catorce millones de pesetas.

## LA MANCOMUNIDAD DE DIPUTACIONES PIDE UN EMPRESTITO DE MIL MILLONES DE PESETAS

Se ha reunido el pleno de la Mancomunidad de Diputaciones provinciales con asistencia de gran mayoría de las Diputaciones provinciales españolas. El objeto de la reunión era aprobar el presupuesto de gastos e ingresos de la Mancomunidad para el próximo ejercicio de 1957, habiéndose prorrogado el que venía rigiendo en el ejercicio actual sin modificación alguna. Entre otros acuerdos se han adoptado el de insistir cerca de la supericidad en la concesión de un empréstito de mil millones de pesetas, a distribuir en diversas anualidades, para poder proseguir la construcción de caminos vecinales, y revisar el porcentaje de recaudación voluntaria para evitar el resultado deficitario del servicio de revisión, que debe tener un carácter uniforme para todas las provincias.

## DOS NUEVOS PUEBLOS EN LA PROVINCIA DE TOLEDO

Dos pueblos nuevos, llamados Las Vegas y San Antonio, ha levantado el Instituto Nacional de Colonización en la extensa zona regable de las vegas de Pueblanueva, con cerca de mil hectáreas útiles para el riego y sotos inundables junto a los ríos Tajo y Sangrera. Esto y el asentamiento de más de 300 familias ha resuelto el grave problema social-agrario planteado por el paro en aquel pueblo.

Ciento dieciséis viviendas se levantaron en los dos poblados para los colonos y obreros, además de 209 pequeños albergues de temporada diseminados en otros tantos huertos familiares para los obreros de Pueblanueva que viven en las fincas. En toda la zona existen 236 huertos familiares y 89 unidades de explotación con extensión media aproximada de cuatro hectáreas; los huertos son de 40 hectáreas. Actualmente el Instituto de Colonización construye cuatro escuelas y otras tantas viviendas para maestros en Pueblanueva.

## LOS EDIFICIOS ABULENSES Y LA MURALLA

Por sobrepasar la altura de la muralla, se han suspendido las obras del nuevo edificio de Teléfonos, en su tercera planta. Este inmueble se levanta en la plaza de la Catedral, en el solar del Palacio del Rey Niño, llamado así porque en él se albergó Alfonso XI.

## MEJORAS URBANAS EN SEGOVIA

Prosiguiendo el plan que el Ayuntamiento segoviano se impuso para la modernización del alumbrado público de la ciudad, ha llevado a cabo recientemente la iluminación de la avenida de José Antonio, conocida también por pista militar, en un trayecto de 450 metros, vía que une el casco antiguo de la población con las modernas barriadas surgidas en estos años al mediodía de la ciudad. La instalación se compone de 26 puntos de luz sobre columnas de cemento a ambos lados de la avenida, habiendo ascendido el importe de la misma a 400.000 pesetas, aproximadamente.

También ha sido inaugurado un mercado cubierto, de construcción reciente, en las barriadas antes aludidas, que cuentan ya con una numerosa población. Este mercado, edificado por el Instituto Nacional de la Vivienda y cedido al Ayuntamiento, lo integran catorce puestos permanentes, destinados al comercio de ultramarinos, carne, pescados, salchichería, huevos y casquería, y doce bancos, que se utilizarán para la venta de frutas, hortalizas y verduras. Dispone igualmente de cámaras frigoríficas y demás servicios complementarios.

## AVILES TRIPLICO SU POBLACION EN CUATRO AÑOS

En sólo cuatro años, Avilés triplicó el censo de su población. La villa asturiana tenía 21.000 habitantes en 1952, cuando se iniciaron las obras para construir la gran factoría siderúrgica nacional; hoy cuenta con 60.000 habitantes de hecho. La población relativa es superior a los 2.000 habitantes por kilómetro cuadrado.

Ha sido un crecimiento insólito, que ha originado múltiples problemas de viviendas, servicios municipales, transportes y abastecimientos. Avilés, casi por arte de magia, crece sin cesar, rebasando los límites municipales de la población.

Uno de los problemas urgentes que el Municipio trata de resolver es la ampliación del canal de entrada al puerto y la construcción de viviendas. En estos dos factores se cifran, con toda la prisa que el caso tiene, las aspiraciones avilesinas del momento para atender la población actual. El plano de población, levantado para asegurar el próximo futuro urbano, está trazado para 150.000 habitantes, y de acuerdo con él se irán creando los servicios y resolviendo los problemas. Pero antes es preciso atender el serio problema humano que significa triplicar la población en cuatro años, cuando Avilés estaba preparado sólo para atender esos 21.000 habitantes que tenía el año 1952.

## COLOQUIOS SOBRE URBANISMO EN ZARAGOZA

La Institución Fernando el Católico, del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, patrocinada por la Excelentísima Diputación provincial de Zaragoza en su Cátedra de Arquitectura y Urbanismo, ha organizado la celebración de unos coloquios sobre Urbanismo, el primero de los cuales se celebró en la sala de conferencias de la citada Institución el día 25 de enero último, a cargo del catedrático de la Universidad de Zaragoza don José Manuel Casas Torres, quien desarrolló el tema «La ciudad desde el punto de vista geográfico».

Las ponencias a desarrollar en sesiones sucesivas se contraen a temas que son también del mayor interés y que se relacionan con los problemas de Vialidad, Planificación, Urbanismo sanitario, Evolución industrial urbana, La calle, Urbanismo industrial, Economía urbana, Sociología religiosa de la ciudad, Aspectos jurídicos del Urbanismo, etc.

Como final de este Curso de coloquios se celebrarán varias conferencias de carácter público.

\* \* \*

El día 8 de febrero se celebró en el salón de conferencias de la Institución Fernando el Católico, de Zaragoza, entidad patrocinada por la Diputación provincial y afecta al Consejo Superior de Investigaciones Científicas, el segundo coloquio de la serie organizada por la citada Institución sobre temas de Urbanismo.

Disertó como Ponente el arquitecto de la Obra Sindical del Hogar D. Alejandro Allanegui Félez, quien abordó interesantísimos temas relacionados con el Planeamiento urbanístico, haciendo referencia a las diversas tendencias en orden al Planeamiento urbano y sus condiciones, con distinción de planes nacionales, comarcales y locales; grados de planeamiento, entendiéndose que el plan general constituye una previsión a lo largo del futuro de las ciudades; los planes parciales, el desarrollo completo del general, y los proyectos de urbanización, la realización localizada y en cierto modo individualizada de uno y otro. Habló de cómo debe entenderse la preparación de los planes, distinguiendo dentro de los generales la información urbanística, que exige un conocimiento previo de la ciudad, las previsiones y el programa como proyección de la información en el futuro ciudadano.

Continuarán los coloquios con la periodicidad prevista, hallándose interesados en ellos las primeras autoridades de Zaragoza y un brillante equipo de técnicos.

## MONTEPIO GENERAL DE SECRETARIOS, INTERVENTORES Y DEPOSITARIOS DE FONDOS DE LA ADMINISTRACION LOCAL

La Comisión permanente del Montepío General de Secretarios, Interventores y Depositarios de Fondos de la Administración Local celebró sesión el día 1 de febrero de 1957, adoptando importantes acuerdos, entre los que merece destacarse el siguiente: Ante los diferentes casos que se plantean de funcionarios que al llegar a la situación pasiva tienen constituidas, en el Montepío, pensiones inferiores a los límites mínimos que señalan el Decreto de 30 de noviembre de 1956 y la Orden de 13 de diciembre del mismo año para aplicación del anterior Decreto, dicha Comisión permanente, teniendo en cuenta la necesidad de modificar determinados artículos del Reglamento para darle una mayor flexibilidad y mejor adaptación a los sistemas modernos de determinación de pensiones, acordó que por los órganos directivos del mismo se proceda al estudio de la modi-

ficación de ciertos artículos y que se eleve la correspondiente propuesta a la Dirección General de Administración Local, a los efectos correspondientes.

## HOMENAJE AL SR. BALBÍN PECHUAN

El día 2 de febrero tuvo lugar una comida-homenaje al nuevo Secretario General Técnico de la Dirección General de Administración Local, D. Vicente Balbín Pechuán.

A los postres hicieron uso de la palabra los Sres. Guglieri, Ruiz del Castillo, Fernández-Villa y el propio homenajeado.

El Sr. Guglieri dijo que Balbín viene a este puesto con una gran voluntad de trabajo y excelente preparación y entusiasmo, y que reúne cualidades, a su juicio, fundamentales: su bondad y su espíritu de justicia.

El Sr. Ruiz del Castillo se congratuló de que el cargo de Secretario General haya recaído en un aventajado alumno del Instituto, y dijo que Balbín significa un exponente claro de una simbiosis entre la Administración local y la central.

El Sr. Fernández-Villa dijo que en el nuevo Secretario Técnico coinciden la doble condición de funcionario de Gobernación y Secretario de Administración local, manifestando que abriga una gran esperanza por la labor que ha de realizar. Terminó sus palabras dedicando un recuerdo al antecesor del Sr. Balbín, D. Juan Guerrero Ruiz.

Por último, pronunció un importante discurso el Sr. Balbín. Hizo una evocación de la figura de Calvo Sotelo, refiriéndose a la continuidad de su labor, debida al Instituto de Estudios de Administración Local y a las tareas de su Escuela de funcionarios. Dice que el pase por el Instituto imprime carácter y propone la formación de una Asociación de Antiguos Alumnos del Instituto de Estudios de Administración Local. Rinde homenaje al Sr. Ruiz del Castillo. Habla después de la extraordinaria labor de la Dirección General de Administración Local, destacando la de su Director, Sr. García Hernández, que tiene en ella una dedicación plena y objetiva. Al agradecerle—dice el orador—mi nombramiento, se limitó a contestar: «Yo le nombro a usted objetivamente porque conoce los problemas de los pueblos». El Sr. Balbín manifiesta que en definitiva su nombramiento no es más que el reconocimiento de que la vida de España está en sus pueblos y aldeas.

Finalmente dedicó su atención a los Colegios de Secretarios, proponiendo una fuerte unión de los Colegios con la Dirección General y con el Instituto para realizar una labor conjunta en beneficio de España.

El Sr. Balbín fué muy aplaudido.

## **b) EXTRANJERO:**

### **ARGENTINA.—CREDITOS PARA LOS MUNICIPIOS**

La intervención federal, por el Ministerio de Hacienda, Economía y Previsión, dispuso transferir a los 112 Municipios, las cantidades de cinco y siete millones de pesos correspondientes a su participación en los impuestos internos unificados y a los réditos, ventas, ganancias eventuales y beneficios extraordinarios por el año en curso.

### **CANADA.—LAS PATRULLAS DE CIRCULACION SE SIRVEN DE HELICOPTEROS**

En Ontario (Canadá) se ha recomendado a la Policía servirse de helicópteros para controlar la circulación. Provistos de altavoces, pueden llamar la atención de los automovilistas cuando los coches están en marcha, indicándoles las faltas cometidas y que constituyen una infracción a las normas de la circulación.

Las ventajas de este sistema son, se dice, sobre todo psicológicas.

### **CUBA.—CONSTRUCCION DE UNA AUTOPISTA**

Las obras de la autopista que canalizará el tránsito rápido de vehículos por el sur de la península de Hicacos se han comenzado por tres lugares distintos. Para ello se está procediendo a la expropiación de terrenos destinados a centro cívico, zonas de estacionamiento de automóviles, parques, etc.

## EL AYUNTAMIENTO DE GUANABACOA IMPLANTA LA MAS MODERNA TECNICA ADMINISTRATIVA

Este Ayuntamiento ha adquirido equipos mecánicos de tabulación para fiscalizar los gastos e ingresos del Municipio y ha iniciado la confección de un censo fiscal, conjuntamente con la planificación, rotulación y numeración de calles y fincas urbanas de todo el término. El moderno sistema de mecanización resulta altamente beneficioso para la Administración municipal, ya que simplifica la labor de ésta.

## ESTADOS UNIDOS.—SERVICIO DE HELICOPTEROS EN CHICAGO

Se ha iniciado un servicio de helicópteros entre los dos aeropuertos de Chicago, así como un servicio de «helitaxis» entre estos aeropuertos, zonas limítrofes y un gran hotel dentro de la ciudad. En vista del éxito que este servicio está alcanzando, muchas ciudades de los Estados Unidos están considerando la conveniencia de establecer este tipo de servicio para el transporte de pasajeros entre los distintos distritos de la ciudad.

## ESTUDIO DE LA LIMPIEZA DE NUEVA YORK

Un grupo de ciudadanos de Nueva York realizó durante cinco meses un estudio en un grupo de manzanas que parecían representar las de la ciudad, para determinar su estado de limpieza. El Comité encontró en este espacio de tiempo y en cerca del 16 por 100 de las manzanas de la ciudad, los siguientes desperdicios: de papel, en el 58,2 por 100 de las manzanas; de cigarrillos y envoltorios en 55,7 por 100; de periódicos en 30 por 100. Se comprobó que no había suficientes recogedores de basura.

## NOTIFICACIONES DE CIRCULACION PARA LOS NIÑOS

En los Estados Unidos otra innovación ha dado por resultado una reducción considerable de los accidentes de circulación entre los niños. Consiste en transmitir notificaciones por las violaciones de los reglamentos de seguridad por carreteras. Este sistema ha sido creado por los oficiales de la seguridad pública de Oak Park, Michigan; en el curso del primer mes, 115 notificaciones o denuncias han sido entregadas a los niños que no habían observado los reglamentos de circulación. Las notificaciones deben ser entregadas a los padres, a los que se les ruega las envíen a la policía. Cuando un niño ha recibido tres notificaciones sus padres deben presentarse en la Comisaría de Policía.

## AUSTRIA.—TRAVESIA EN PLASTICO PARA LOS PEATONES

Una nueva solución de un viejo problema ha sido hallada en Austria, según «Oesterreichische Gemeindezeitung». El problema de las travesías permanentes para peatones ha encontrado su solución en la idea de señalar estas travesías de material plástico y de colores diversos. Un sistema de ranuras, de algunos centímetros de profundidad, se hace en la superficie de la calzada, rellenas de plástico luminoso. De este modo se eliminan los inconvenientes de las pinturas de aceite, por ser demasiado ligeras, y del asfalto y las piedras en colores que son más caros, aun cuando más resistentes.

## FRANCIA.—DESDE 1949, LA CIUDAD DE PARIS HA DEDICADO MAS DE DIEZ MIL MILLONES DE FRANCOS A LA CONSTRUCCION DE 1.683 ESCUELAS PRIMARIAS

En siete años la ciudad ha gastado diez mil millones en la construcción de escuelas. De esta cantidad, unos tres mil millones procedieron del Estado. En el año 1957 el nivel de escuelas de la ciudad será más alto. Después del descenso en la natalidad, sentido durante los años comprendidos de 1919 a 1939, se nota un aumento a partir de 1943, aumento que sigue reflejándose. En vista de ello, las autoridades municipales se están ocupando de las escuelas que van a ser necesarias para acoger a todos estos niños.

## GRAN BRETAÑA.—CAMPAÑAS PARA LA SEGURIDAD DE LA CIRCULACION

En el pasado mes de septiembre una campaña titulada «Pensad en la infancia» fué inaugurada en Gran Bretaña. Esta campaña, que se extiende por todo el país, tiene por objeto reducir e número de accidentes. Hasta ahora el número de Municipios que han tomado parte en una acción de este género no había sido tan elevado y la reducción del número de accidentes en un 12 por 100 durante el primer mes (en comparación con el mes de septiembre de 1955), demostró la efectividad de una campaña de tal extensión. En Slough, que es llamada «primera ciudad inglesa de seguridad ruterana», se ha intentado otra experiencia; en el curso de los dieciocho primeros meses se ha llegado a una reducción del 11 por 100 de los accidentes graves, a pesar del incremento de la población y del volumen de la circulación.

## LA TELEVISION AL SERVICIO DEL CONTROL DE LA CIRCULACION

Más moderno todavía es el empleo de la televisión implantado por el Consejo municipal de la villa de Durham. Con la ayuda de aparatos de televisión instalados en las encrucijadas y de un aparato de control situado sobre un lugar avanzado, un agente de policía, de una ojeada, puede calcular el volumen de la circulación y dirigir los indicadores necesarios.

## CONSTRUCCION DE UN PASO SUBTERRANEO DEBAJO DE LA CALLE STRAND DE LON- DRES PARA RESOLVER EL PROBLEMA DE LA CIRCULACION

Con el fin de resolver el problema de la circulación, especialmente durante las horas puntas, se está considerando la conveniencia de construir un paso subterráneo debajo de la calle Strand. Se calcula que unas 9.000 personas cruzan esta calle en una hora, y con la construcción de este paso subterráneo el problema de la circulación quedará resuelto en esta parte de la ciudad. El coste de la obra se elevará a 500.000 libras.

## C) ACTIVIDADES DEL INSTITUTO

### OPOSICION DE ACCESO A LOS CURSOS DE HABILITACION DE SECRETARIOS DE 2.ª CATEGORIA DE ADMINISTRACION LOCAL

Fueron admitidos 943 opositores a la práctica de los ejercicios de la oposición de acceso a los cursos de habilitación de Secretarios de 2.ª categoría de Administración local por la Comisión revisora de documentos correspondiente.

Convocados los primeros 500 números del sorteo (celebrado el día 10 de enero, a las once de la mañana, en el Instituto, siendo insaculada la letra T, y correspondiendo el número 1 a D. Adolfo-Andrés Taboada Casas y el 943 a D. Roberto Suárez Fernández) para el día 21 de enero, comparecieron 204, y de los restantes, el día 22, 225, siendo por tanto 429 los que practicaron el primer ejercicio, escrito, que está siendo calificado cuando se cierra este número de la REVISTA.

### SEGUNDO CURSO DE HABILITACION DE INTERVENTORES DE FONDOS DE 5.ª CATEGORIA DE ADMINISTRACION LOCAL

Superadas las pruebas finales por los 45 alumnos que han seguido el primer curso de habilitación de Interventores de Fondos de 5.ª categoría de Administración local, el día 25 de febrero comenzó el segundo curso de la Promoción, que se está desarrollando con arreglo al siguiente cuadro:

*Lunes*

De 4 a 5.—«Hacienda pública general», por D. Gabriel del Valle Alonso.

» 5 » 6.—«Haciendas locales», por D. Rafael Palop Ruiz.

» 6 » 7.—«Técnica de Presupuestos y Contabilidad administrativa», por D. Antonio Saura Pacheco.

### *Martes*

- De 4 a 5.—«Haciendas locales», por D. Rafael Palop Ruiz.  
» 5 » 6.—«Derecho de Entidades locales», por D. Eugenio Pérez Botija.  
» 6 » 7.—«Técnica de Presupuestos y Contabilidad administrativa», por D. Antonio Saura Pacheco.

### *Miércoles*

- De 4 a 5.—«Hacienda pública general», por D. Gabriel del Valle Alonso.  
» 5 » 6.—«Haciendas locales», por D. Rafael Palop Ruiz.  
» 6 » 7.—«Álgebra financiera», por D. Angel Vegas Pérez.

### *Jueves*

- De 4 a 5.—«Hacienda pública general», por D. Gabriel del Valle Alonso.  
» 5 » 6.—«Doctrina política y social del Estado y del Movimiento», por D. Luis de Lamo Nieto.  
» 6 » 7.—«Técnica de Presupuestos y Contabilidad administrativa», por D. Antonio Saura Pacheco.

### *Viernes*

- De 4 a 5.—«Estadística», por D. Ignacio Ballester Ros.  
» 5 » 6.—«Derecho de Entidades locales», por D. Eugenio Pérez Botija.  
» 6 » 7.—«Álgebra financiera», por D. Angel Vegas Pérez.

### *Sábado*

Libre.

Paralelamente al desarrollo del curso, los alumnos seguirán el siguiente Plan de ejercicios prácticos, a realizar en la Intervención General del Excmo. Ayuntamiento de Madrid:

*Plan de ejercicios prácticos a realizar en la Intervención General del Excmo. Ayuntamiento de Madrid*

MATERIAS	A CARGO DE	GRUPO A	GRUPO B	GRUPO C
		(Núms. 1 al 15) Días	(Núms. 16 al 80) Días	(Núms. 81 al 45) Días
Ingresos.....	D. Ramón Paz Moroto.....	1- 4- 5- 6 marzo	7- 8-11-12 marzo	13-14-15-18 marzo
Gastos y Pagos.....	D. Antonio Martínez López.....	7- 8-11-12 id.	1- 4- 5- 6 id.	20-21-22-25 id.
Ensanche.....	{ D. Manuel Romero Poveda..... } { D. Gerardo Mingo Fernández..... }	13-14-15-18 id.	20-21-22-25 id.	1- 4- 5- 6 id.
Usos y Consumos.....	D. Serafin González Espluga.....	20-21-22-25 id.	13-14-15-18 id.	7- 8-11-12 id.
Inspección de Rentas.....	D. Jesús Gutiérrez Gascón.....	26-27-28-29 id.	8- 9-10-11 abril	2- 3- 4- 5 abril
Contra! y Varios.....	D. José Cadillá y R. de Molina.....	2- 3- 4- 5 abril	26-27-28-29 marzo	8- 9-10-11 id.
Contabilidad y Caja.....	D. Rafael Muñoz Yusta.....	8- 9-10-11 id.	2- 3- 4- 5 abril	26-27-28-29 marzo

Horario: de 19,15 a 21,15

**DETALLE DE MATERIAS**

Ingresos.—Intervención Fiscal y Recaudación.

Gastos y Pagos.—De Presupuestos Ordinarios y Extraordinarios.

Ensanche.—Presupuestos. Ingresos y Gastos. Contabilidad.

Usos y Consumos.—Organización y Funcionamiento del Impuesto.

Inspección de Rentas.—Organización y Funcionamiento del Servicio.

Contra! y Varios.—Presupuestos y Ordenanzas. Créditos suplementarios. Ordenación de pagos. Administración de Rentas (Plus Valía. Tasas de Reconocimiento sanitario). Negociado Central (informes, expedientes, comprobaciones).

Contabilidad y Caja.—Contabilidades. Liquidación de Presupuestos. Cuentas. Depósitos y Fianzas.

## CURSO DE PERFECCIONAMIENTO PARA SECRETARIOS DE 2.ª CATEGORIA DE ADMINISTRACION LOCAL

El día 28 de enero dió comienzo, para el primer grupo, el curso de perfeccionamiento de Secretarios de 2.ª categoría de Administración local.

En la mañana de dicho día los alumnos fueron recibidos por el Director del Instituto, Sr. Ruiz del Castillo, quien saludó a aquéllos y les exhortó al estudio.

Seguidamente dieron comienzo las clases, que se desarrollan con sujeción al siguiente cuadro:

### *Lunes*

De 10 a 11.—«Problemas de Urbanismo», por D. Manuel Muñoz Monasterio.

» 11 » 12.—«Derecho de Entidades locales», por D. Juan Luis de Simón Tobalina.

» 12 » 1.—«Historia de la Administración local española», por D. Juan Beneyto Pérez.

### *Martes*

De 10 a 11.—«Técnica de Presupuestos y Contabilidad administrativa», por D. Francisco Ruiz Fernández.

» 11 » 12.—«Haciendas locales», por D. Vicente Azcoiti Sánchez-Muñoz.

» 12 » 1.—«Historia de la Administración local española», por D. Juan Beneyto Pérez.

### *Miércoles*

De 10 a 11.—«Problemas de Urbanismo», por D. Manuel Muñoz Monasterio.

» 11 » 12.—«Técnica de Presupuestos y Contabilidad administrativa», por D. Francisco Ruiz Fernández.

» 12 » 1.—«Historia de la Administración local española», por D. Juan Beneyto Pérez.

### *Jueves*

- De 10 a 11.—«Derecho local comparado», por D. Luis Jordana de Pozas.  
» 11 » 12.—«Derecho de Entidades locales», por D. Juan Luis de Simón Tobalina.  
» 12 » 1.—«Doctrina política y social del Estado y del Movimiento», por D. Luis de Lamo Nieto.

### *Viernes*

- De 10 a 11.—«Derecho local comparado», por D. Luis Jordana de Pozas.  
» 11 » 12.—«Haciendas locales», por D. Vicente Azcoiti Sánchez-Muñoz.

### *Sábado*

Libre.

## OPOSICION DE ACCESO A LOS CURSOS DE HABILITACION DE DEPOSITARIOS DE FONDOS DE 5.ª CATEGORIA DE ADMINISTRACION LOCAL

El día 14 de enero dió comienzo, en único llamamiento, el tercer ejercicio de la oposición de acceso a los cursos de habilitación de Depositarios de Fondos de 5.ª categoría de Administración local, cuyo desarrollo terminó el 13 de febrero.

De los 208 opositores que aprobaron el segundo ejercicio, 63 no obtuvieron la aprobación en el tercero, 11 se retiraron y 134 han obtenido el acceso a los cursos de habilitación.

Voluntariamente realizaron un ejercicio de idiomas, el día 14 de febrero, 26 opositores de los aprobados.

## NUEVO FUNCIONARIO DEL INSTITUTO

En resolución del Concurso-examen correspondiente, ha sido nombrado Auxiliar administrativo del Instituto D. Antonio Ordaz Martínez, quien tomó posesión de su cargo el día 1 de enero.

## CONVOCATORIA DE OPOSICION PARA ACCESO A UN CURSO DE HABILITACION PARA OBTENER EL TITULO DE SECRETARIO DE 3.ª CATEGORIA DE ADMINISTRACION LOCAL

El «Boletín Oficial del Estado» de 25 de enero publica la Convocatoria y el Cuestionario de oposición para acceso a un curso de habilitación para obtener el título de Secretario de 3.ª categoría de Administración local.

Expirado el plazo de presentación de solicitudes el día 28 de febrero, se han presentado 3.643; pasarán a la Comisión revisora de expedientes, quien resolverá sobre la admisión de los aspirantes y formará la relación de admitidos, la cual será publicada en el tablón de edictos del Instituto, haciendo constar, en su caso, el cupo restringido en que se los incluya. Los acuerdos de la Comisión serán inapelables.

Los aspirantes admitidos comparecerán, el día 7 de octubre de 1957, a las once de la mañana, en el domicilio del Instituto, donde, constituido el Tribunal, se procederá al sorteo público que determinará el orden de actuación de los opositores.

Los ejercicios de la oposición serán dos, pero el Instituto podrá acordar la práctica de otro si el número de aprobados en aquéllos excediera al de las plazas convocadas, que es de 45.

## NUEVOS SECRETARIOS E INTERVENTORES DE FONDOS DIPLOMADOS EN ADMINISTRACION LOCAL

Ante los Tribunales correspondientes han leído y obtenido la aprobación de la Tesis final de los cursos de Diplomados en Administración local, que se celebraron en el Instituto; los siguientes señores, cuyas Tesis versaron sobre los temas que se indican y fueron dirigidas por los Profesores que también se expresan:

### *Secretarios*

D. Constancio Cisneros Tudela: «Los aprovechamientos comunales en los montes de pinares de la Provincia de Soria». Profesor,  
D. Fernando Garrido Falla.

D. Antonio de la Orden Domínguez: «Algunos problemas de Ré-

gimen jurídico local en torno a la acción popular». Profesor, D. Fernando Garrido Falla.

*Interventores de Fondos*

D. Rafael Rodríguez-Moñino y Rodríguez: «El Régimen local en el período de la dominación francesa en España». Profesor, D. Juan Beneyto Pérez.

D. José Carreño Garrido: «Aspectos histórico-jurídicos de los regadíos del Segura». Profesor, D. Juan Beneyto Pérez.

PRIMER CURSO DE LA I PROMOCION DE  
ASPIRANTES AL DIPLOMA DE APARE-  
JADOR AUXILIAR URBANISTA

Durante los días 11 al 20 del mes de febrero ha tenido lugar en el Instituto el tercer período escolar del primer curso de la I Promoción de aspirantes al Diploma de Aparejador Auxiliar Urbanista, con sujeción al siguiente plan:

Días	Horas	MATERIAS	Profesores
11	4,00 a 5,00	Información urbanística.....	D. L. Alemany Soler
	5,00 a 6,00	Reparcelaciones.....	D. J. R. Caso Corral
12	10,30 a 12,30	Prácticas de Información urbanística.	D. L. Alemany Soler
	4,00 a 5,00	Legislación urbanística.....	D. M. Sánchez Conde
13	5,00 a 6,00	Expropiaciones.....	D. V. López Morales
	10,30 a 12,30	Prácticas de Expropiaciones.....	D. V. López Morales
14	4,00 a 5,00	Información urbanística.....	D. L. Alemany Soler
	5,00 a 6,00	Valoraciones.....	D. F. Moreno López
15	10,30 a 12,30	Prácticas de Valoraciones.....	D. F. Moreno López
	4,00 a 5,00	Legislación urbanística.....	D. M. Sánchez Conde
16	5,00 a 6,00	Reparcelaciones.....	D. J. R. Caso Corral
	10,30 a 12,30	Prácticas de Reparcelaciones.....	D. J. R. Caso Corral
17	4,00 a 5,00	Información urbanística.....	D. L. Alemany Soler
	5,00 a 6,00	Valoraciones.....	D. F. Moreno López
18	10,30 a 12,30	Prácticas de Información urbanística.	D. L. Alemany Soler
	4,00 a 5,00	Legislación urbanística.....	D. M. Sánchez Conde
19	5,00 a 6,00	Expropiaciones.....	D. V. López Morales
	10,30 a 12,30	Prácticas de Reparcelaciones.....	D. J. R. Caso Corral
20	4,00 a 5,00	Legislación urbanística.....	D. M. Sánchez Conde
	5,00 a 6,00	Valoraciones.....	D. F. Moreno López
20	4,00 a 5,00	Reparcelaciones.....	D. F. Moreno López
	4,00 a 5,00	Ejercicio de Recapitulación del Con- junto de asignaturas.	D. J. R. Caso Corral